

# Femmes et RFFA

**Genève, 18 avril** Selon une lettre de lectrice, RFFA se ferait sur le dos des femmes. Désolée, mais je trouve déplacé ce type d'argumentation qui victimise une fois de plus les femmes. La vérité, c'est que RFFA permettra au contraire de créer plus de 530 places de crèche à Genève, car les entreprises ont accepté une hausse de leurs charges salariales pour dégager 20 millions qui seront affectés à développer les crèches dans les communes genevoises. Au niveau fédéral, RFFA s'accompagne d'un versement annuel de 2 milliards pour consolider l'AVS. Que je sache, les femmes vivant plus longtemps que les hommes, elles ont besoin que l'AVS soit solide. Enfin, RFFA donnera un cadre plus stable et prévisible pour les entreprises [...] qui génèrent à elles seules 23% des recettes fiscales du canton. Si elles restent à Genève, elles nous permettront de préserver un emploi sur quatre dans le canton, donc aussi des emplois pour des femmes! **Nathalie Hardyn**

la Tribune de Genève,

01.05.2019, p. 2